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皆様、お仕事お疲れさまです。 

ようやく、コロナ感染も落ち着いてきました。 

急激なコロナ感染の患者数の減少は、ワクチンの効果だけでは説明もつかず、諸説有ります

が、まず急激な減少の要因を特定は出来ないでしょう。 

色々な要素が組み合わさったからと考えるしかないと思います。 

ただ、他国と違うのは、感染が落ち着いている環境でも日本人はマスクをして、手指の消毒

をして、コロナの感染初期の行動を守っている人が多い事です。 

私の後輩は、ファイザー社のワクチンを 2回接種した 3ヶ月目に血中の抗体価を調べたとこ

ろ、ほぼ無くなっていたと話していました。 

人それぞれ抗体の減少の速さは違うものの、月を追う毎に減少する事は間違いありません。 

 

医療介護関係者は一般の人よりも早くコロナワクチンの接種をしています。 

当然、一般の人より現在、抗体は少ない筈です。 

コロナ感染が落ち着いていると油断せず、 

手指の消毒・適切なマスクの着用・ソーシャルディスタンス・飲食での大声でのしゃべり・

カラオケの敬遠など、今まで通り、感染に対する注意を怠らないよう、医療介護関係者とし

ての自覚を持った行動を、切にお願い致します。 

以上 

緊急事態宣言解除後の新型コロナ感染防止対策徹底について 


